
      Al Signor PRESIDENTE del 
  Consiglio Comunale di SOLOPACA                          
        
     Al  SINDACO   del 
  Comune di SOLOPACA 
 
    Al  SEGRETARIO   del 
  Comune di SOLOPACA 
 
OGGETTO: “INTERROGAZIONE" 
 
Ai sensi degli artt. 43 del D.Lgs. 267/2000 e 40 e ss. del Regolamento di organizzazione  e 
funzionamento del Consiglio Comunale  di Solopaca, il sottoscritto consigliere, Achille 
ABBAMONDI ,  presenta  formalmente per iscritto al : 

-Signor SINDACO  di Solopaca 
La sottonotata Istanza derivante dalle proprie prerogative di sindacato ispettivo  nella forma di :  

“INTERROGAZIONE"  
All’uopo, espressamente si richiede: 
-un riscontro, nei termini di legge, a mezzo di una risposta in forma  SCRITTA ; 
- che sia della presente istanza che della relativa  risposta  sia data lettura in Consiglio Comunale . 

 
PREMESSA: 

Che questa Amministrazione  non sappia gestire l’ ORDINARO  ed arranca e si affanna  a 
gestire le situazioni  che si presentano, in tutti i campi,  solo in via eccezionale e 
straordinaria, contando sempre e solo  sull’opera dei “pochi soliti noti “  e  laboriosi operai 
comunali ( “pochi”  perché ci troviamo , guardando l’attuale  Pianta Organica, ad un 
Comune di “Dirigenti”  e “ soliti noti ”  perché sono sempre e solo le stesse persone che 
vediamo lavorare per la collettività), è ormai un fatto assodato e documentabile.  
Dall’inizio di questa Consiliatura, ho potuto documentare  periodicamente come questa 
maggioranza non  sia in grado di tenere costantemente in ordine ed in modo  dignitoso per  
noi cittadini   quello che  in genere si chiama il VERDE PUBBLICO   di una paese.( e non 
mi riferisco solo ai cosiddetti Giardini o  Parchi, ma anche alla pulizia  dei marciapiedi, 
delle mura degli edifici, siano essi pubblici o privati) 
Ebbene, tranne che in poche e ben determinate occasioni, chissà perché, da parte vostra  non 
si riesce  a gestire  ordinariamente ed efficacemente, in ogni periodo dell’anno, tali 
problematiche.  
Tanti sarebbero i casi da segnalare, ma per ora mi vorrei soffermare sui GIARDINETTI 
DEL RIONE CAPRIGLIA   o meglio su  quello che  oggi resta  di tali giardinetti. ( per 
intenderci sto parlando dei giardinetti sottoposti al cd. Ponte di Capriglia ed adiacenti al 
cd. “Sauculo”) . 
Non mi dilungo a descrivere  lo stato in cui  oggi tali giardinetti  si trovano. 
La squallida realtà è, purtroppo, sotto gli occhi di tutti, da ormai molto tempo.  
La verità è che qui non siete stati nemmeno in grado di gestire la ECCEZIONALITA’, nel 
senso che nemmeno avete mai provato ad arginare lo stato di degrado in cui versano quei 
giardinetti. Eppure, quello, è il solo spazio di Verde Pubblico a disposizione dei cittadini e 
dei bambini di quel Rione. 
Ma forse, alcuni di voi, pensano che il Rione Capriglia finisca al Palazzo Ducale od al 
massimo in L.go San Mauro. Per voi, evidentemente,   oltre quel limite  vi è  “la terra di 
nessuno” .    
Dunque, al posto delle parole, vi allego alcune  recentissime FOTO del sito ( ma per le  
altre e per maggiori particolari vi rimando  alla relativa sezione del mio sito web: 
www.achilleabbamondi.it) sperando di suscitare un poco di VERGOGNA  sia in Lei, 
Signor Sindaco ma soprattutto in Voi “solerti”  Assessori  che vi nascondete  dietro la vostra 
“mancanza di Deleghe” ma che, invece, ”sbavando”  ambite TUTTI ed aspettate fiduciosi 
l’investitura per “accomodarvi” , fra poco più di un anno, sulla “poltrona”  più alta di 
questo Ente.        



 
Sappiate che  dovrete spiegare la vostra “inefficienza”   ai cittadini che ormai sono stufi 
della vostra “pericolosa inerzia ed incompetenza ”.  
Ma torniamo a quello che rimane dei GIARDINETTI DI CAPRIGLIA : 
-Le scale di accesso ai giardini sono pericolosamente arrugginite ed, a tratti, instabili e 
   pericolose per la incolumità di chi ci si avventura ; 
-Al posto delle aiuole  vi  è una giungla con qualche piccola discarica qua e là; 
-Al posto della fontana e/o zampillo, con  annesso laghetto,  vi è uno stagno, un  
  acquitrinio sporco e putrido dove  proliferano germi ed insetti vari (in danno degli 
  abitanti della zona);  
E siamo, ormai, in pieno Agosto. Chissà quando pensate che i giardini possano essere fruiti 
dai cittadini, forse in autunno o magari  in pieno inverno?   

FOTO scattate in data 21 luglio 2009 ed oggi ancora attuali: 
 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 
 



 
 

 
 

 

 
 

 
 
Per tutto quanto sopra: 
           -preso atto che è da molto tempo che lo stato dei luoghi si presenta 
            abbandonato , insicuro e  pericoloso per la pubblica incolumità; 

il sottoscritto Consigliere Comunale ,  CHIEDE al SINDACO , anche e 
soprattutto nella Sua veste di massima  Autorità Sanitaria Locale  : 

1. QUALI PROVVEDIMENTI INTENDE ADOTTARE, IN VIA DI 
URGENZA, PER LA PULIZIA, MESSA IN SICUREZZA E 
SALUBRITA’ DELL’INTERA AREA COMUNALE  DI FATTO 
ABBANDONATA DA TEMPO?  

 
 

2. COME INTENDE, DOPO AVER PROCEDUTO ALLA BONIFICA 
DELL’AREA COMUNALE, TENERE FRUIBILE E DECOROSO  IN 
MODO COSTANTE ED EFFICACE  QUEL SITO PER I CITTADIN I 
IN OGNI PERIODO DELL’ANNO ?  

        
 
 
Solopaca (Bn), lì  07 Agosto 2009            
                                                                                                   f.to 
                                                                                Il Consigliere Comunale 
                                                                                  Achille ABBAMONDI 
 
 
 
 
 
 
 



 
ALTRI PARTICOLARI NELLE 

FOTO  DEL 07/08/2009 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



RISPOSTA: 
 
 

 
 
 
 



 
Seduta del 28/09/2009 

 
Prima della Replica dell’Interpellante  viene data lettura (insolitamente in quanto  non prevista dal 
Regolamento)  di  una ulteriore integrazione  alla Risposta del Sindaco da parte dell’Assessore 
(senza delega)  Prof. Antonio SANTONASTASO proprio  in relazione  alla Interrogazione su i 
GIARDINETTI del Rione Capriglia ( la trascrizione integrale dell’intervento  è consultabile  ed 
è  già pubblicata , unitamente alla Fonia dell’intera seduta del Consiglio  nella sezione 
Inteventi/Fonie di questo Sito Web : WWW.ACHILLEABBAMONDI.IT   ) 

 
 

REPLICA dell’ INTERPELLANTE  ai sensi dell’art. 42 comma 7 del Regolamento di 
organizzazione  funzionamento del Consiglio Comunale: 
 
-alla Risposta alla Interrogazione del  07/08/2009 avente prot. nr.  7289 del  07/08/2009 
 
Preliminarmente dichiaro di essere   INSODDISFATTO . 
 
 
Sono  INSODDISFATTO della sua risposta  per  i seguenti motivi: 
 
-La problematica inerente  i Giardinetti del Rione Capriglia, furono  oggetto  di analoga 

interrogazione  durante uno dei primi Consigli Comunali  successivi al nostro insediamento  ( era il 

2006) da parte del collega  consigliere Dante TAMMARO.  

Nonostante ciò, dopo un  Vostro  seppur tardivo intervento,  lo stato dei giardinetti è stato lasciato 

in completo abbandono senza che nessuna maestranza abbia mai provveduto, sia in via ordinaria e 

sia in via straordinaria , ad effettuare alcun lavoro di manutenzione alcuna. 

Allo stato, dunque , i giardini,  si presentano come  già indicati nella interrogazione.  

Nessuno mette in dubbio l’operato dei dipendenti comunali,anzi, comprendiamo che è 

oggettivamente difficile  , viste le esiguità di personale, portare avanti e tenere sempre in ordine il 

verde pubblico.  E’ dunque, un problema di  PROGRAMMAZIONE  degli Interventi e di 

PRIORITA’  degli stessi  che difettano a questa Amministrazione.  

Non abbiamo nemmeno un Assessore ( senza delega) ma “delegato al ramo” che possa essere un 

valido interlocutore e/o riferimento per eventuali segnalazioni.  

Quindi, in attesa  che , attraverso  impegni  concreti e fattivi, magari facendo ricorso anche 

eccezionalmente a personale  esterno  da impiegare temporaneamente per queste esigenze,  

attendiamo  con ansia la Vostra “ programmazione  di manutenzione del territorio comunale” .  

Non disdegneremo, nel frattempo di segnalare, puntualmente  e con tutti i mezzi , le vostre 

“deficienze organizzative” che  vi hanno fatto dimenticare  ed abbandonare,  per circa  2 anni,  

un’area  destinata  a verde pubblico  e che oggi, per la vostra negligenza  pare irrimediabilmente 

compromessa .   

Vogliate almeno provvedere a metterla in sicurezza o, se non siete capaci, accettate l’idea di  

chiuderla al pubblico per evitare che  qualcuno   vi si faccia male  facendovi pagare i danni.      

   
Solopaca (Bn), lì  28/09/2009                                                 F.to 

                                                                                          Il Consigliere Comunale 
                                                                                           Achille ABBAMONDI 
 


